

#SÜD 20. August 2021

Grillfest der Senioren in Regensburg

Die EVG-Seniorengruppe Regensburg/Schwandorf hatte zu einem Grillfest eingeladen. Über 70 Kolleginnen und Kollegen waren vor Ort. Neben dem Gegrillten gab es Informationen zu aktuellen Themen der EVG sowie dem Wahlmodell beim Familienrechtsschutz.



Die Seniorenleitung unter Herbert Schnurrer hatte mit seinen Mitstreitern alles bestens organisiert. In der anschließenden Diskussion ging es unter anderem um den Tarifkonflikt bei der DB AG und die Organwahlen.